



El gran propósito de los Diálogos Nacionales sobre la reforma al PJJ es garantizar justicia para el pueblo de México: Ignacio Mier



CIUDAD DE MÉXICO.- En el marco de los Diálogos Nacionales para la Reforma al Poder Judicial, con el tema "Tribunales de Justicia Local", celebrado en el estado de Puebla, el diputado Ignacio Mier Velasco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, sostuvo que la propuesta del Presidente de la República se está alimentando con la información generada durante dichos foros.

En un comunicado destacó que los diálogos nacionales han sido visualizados por más de 600 mil mexicanos y mexicanas, y la información al respecto se encuentra disponible de manera pública en el sitio web de la Cámara de Diputados.

"Esa leyenda urbana, política, que no se toca ninguna iniciativa es una falsedad, no ha habido en este movimiento y por parte del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, y hoy, de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, otra disposición que no sea lo que dio origen a nuestro movimiento que sea la discusión, deliberación democrática", apuntó.

<https://almomento.mx/el-gran-proposito-de-los-dialogos-nacionales-sobre-la-reforma-al-pjf-es-garantizar-justicia-para-el-pueblo-de-mexico-ignacio-mier/>